

Sternsingeraktion 2026 – Danke!

Von Katholische Kirche in Neuss

7. Februar 2026, 12:00

Ein herzliches Dankeschön an alle Sternsinger und Helfer!

Mit dem Motto „**Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit**“ (<https://www.sternsinger.de/sternsingen>) haben sich in diesem Jahr wieder viele **Kinder und Jugendliche** auf den Weg gemacht, den **Segen** in unsere Gemeinden zu bringen und **Spenden für Kinder in Not** zu sammeln.

Ihr habt nicht nur Lieder gesungen und den Segen mit Kreide an Türen geschrieben, sondern auch mit eurem Engagement ein starkes Zeichen gesetzt: Kinder haben Rechte - überall auf der Welt!

Unser besonderer Dank gilt allen circa **650 Sternsingern** und deren **Begleitpersonen**, die Wind und Wetter getrotzt haben und die mit großer Geduld und Freude die Gruppen unterstützt haben, sowie den **Eltern**, die ihre Kinder ermutigt haben, dabei zu sein. Ein großes Dankeschön auch an alle **Organisatoren** und **Helfer**, die die Aktion im Hintergrund vorbereitet, geplant und durchgeführt haben. Ohne euch wäre diese großartige Aktion nicht möglich gewesen!

Insgesamt wurde eine Spende von **83.278,42 Euro** gesammelt.

Nicht zuletzt danken wir allen **Gemeindemitgliedern**, die die Sternsinger freundlich empfangen, großzügig gespendet und damit gezeigt haben: Wir stehen gemeinsam für eine gerechtere Welt ein!

Dank euch allen konnten wir wieder einen wertvollen Beitrag leisten, um Kindern weltweit eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Möge Gottes Segen, den ihr weitergegeben habt, auch euch begleiten!

Euer Pfarrer Andreas Süß und Jugendreferent Daniel Fellert